

Le 21 novembre 2023

## #SportGrandeCauseNationale2024

### Crédit Mutuel Alliance Fédérale mobilisé pour faire du sport un levier d'émancipation et de cohésion sociale dans les territoires

**Crédit Mutuel Alliance Fédérale, fortement engagé dans le sport, rejoint #SportGrandeCauseNationale2024. Aux côtés d'Amélie Oudéa-Castéra, ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, le groupe mutualiste réaffirme son soutien auprès du monde sportif et agit pour renforcer la place du sport dans la société.**

« Un grand merci au Crédit Mutuel Alliance Fédérale, à Daniel Baal et à ses équipes pour leur engagement massif et enthousiaste dans la Grande Cause Nationale 2024 afin de promouvoir l'activité physique et sportive. Ensemble, autour de valeurs communes, nous valoriserons et renforcerons le rôle éducatif, inclusif, sociétal et sanitaire du sport. » **Amélie Oudéa-Castéra**, ministre des Sports, des Jeux Olympiques et Paralympiques.

« Tout au long de l'année, Crédit Mutuel Alliance Fédérale et ses réseaux Crédit Mutuel et CIC soutiennent, accompagnent, encouragent et reconnaissent celles et ceux qui font le sport au quotidien. En s'engageant dans #SportGrandeCauseNationale, notre souhait est d'aller au-delà et de contribuer à révéler ce qui rend le sport si important dans notre société pour mieux vivre ensemble, en bonne santé et pour relever les défis de notre époque. » déclare **Daniel Baal**, directeur général de Crédit Mutuel Alliance Fédérale.

#### Crédit Mutuel Alliance Fédérale, partenaire de #SportGrandeCauseNationale2024

Le Président de la République a fait de la pratique de l'activité physique et sportive la Grande Cause Nationale en 2024. Cette initiative vise à promouvoir auprès des Français les biens-faits du sport pour l'éducation, la santé, la solidarité et l'inclusion tout en plaçant cette activité au cœur des politiques publiques et du pacte républicain.

Reconnu pour son implication dans le monde du sport, Crédit Mutuel Alliance Fédérale a décidé de s'engager activement pour cette Grande Cause Nationale. Le groupe mutualiste fera de la pratique sportive, un élément fédérateur en 2024. Plusieurs temps forts rythmeront l'année en faveur de la promotion de l'activité physique et sportive.

#### Un investissement massif du groupe dans le sport à l'échelle nationale et locale

Soutien majeur du sport en France, Crédit Mutuel Alliance Fédérale investit chaque année plusieurs millions d'euros au niveau local, régional et national. Le groupe mutualiste, à travers ses marques Crédit Mutuel, CIC et Cofidis, est partenaire de milliers d'associations sportives de toutes disciplines et de plusieurs fédérations telles que celles d'athlétisme, de cyclisme, de natation, de gymnastique, de volley-ball et de pétanque.

Au niveau local, les Caisses de Crédit Mutuel et les fédérations régionales, ainsi que le CIC, soutiennent plusieurs centaines d'événements sur l'ensemble des territoires. Crédit Mutuel Alliance Fédérale accompagne également 30 sportifs de haut niveau.

En soutenant activement celles et ceux qui font le sport : clubs locaux, comités départementaux, ligues régionales, fédérations nationales, événements, sportifs, etc. Crédit Mutuel Alliance Fédérale contribue activement au développement du sport et de l'activité physique, quelle que soit la discipline et à tous les niveaux.

Convaincu que le sport est un atout pour l'entreprise, Crédit Mutuel Alliance Fédérale encourage sa pratique par ses salariés, notamment en soutenant plusieurs associations de sport en entreprise et en mettant à disposition des salles de sport. L'Alliance sportive du Crédit Mutuel organisera un grand rassemblement à Strasbourg du 8 au 12 mai 2024, les Playades. Des compétitions dans 22 disciplines sportives sont proposées aux salariés du groupe et de ses filiales. 1137 sportives et sportifs sont d'ores et déjà inscrits.

**Contact presse**

**Crédit Mutuel Alliance Fédérale :**

Direction de la communication corporate : 03 88 14 84 00 - [com-alliancefederale@creditmutuel.fr](mailto:com-alliancefederale@creditmutuel.fr)

**À propos de Crédit Mutuel Alliance Fédérale**

Bancassureur de premier plan en France avec 77 000 collaborateurs au service de près de 31 millions de clients, Crédit Mutuel Alliance Fédérale propose une offre multiservice à une clientèle de particuliers, de professionnels de proximité et d'entreprises de toutes tailles, via près de 4 500 points de vente.

Crédit Mutuel Alliance Fédérale regroupe les caisses de Crédit Mutuel des fédérations Centre Est Europe (Strasbourg), Sud-Est (Lyon), Ile-de-France (Paris), Savoie-Mont Blanc (Annecy), Midi-Atlantique (Toulouse), Loire-Atlantique et Centre Ouest (Nantes), Centre (Orléans), Normandie (Caen), Dauphiné-Vivarais (Valence), Méditerranéen (Marseille), Anjou (Angers), Massif Central (Clermont-Ferrand), Antilles-Guyane (Fort-de-France) et Nord Europe (Lille).

Crédit Mutuel Alliance Fédérale regroupe également la Caisse Fédérale de Crédit Mutuel, la Banque Fédérative du Crédit Mutuel (BFCM) et l'ensemble de ses filiales, notamment le CIC, Euro-Information, les Assurances du Crédit Mutuel (ACM), TARGOBANK en Allemagne, Cofidis, Beobank en Belgique, la Banque Européenne du Crédit Mutuel (BECM), la Banque Transatlantique, Banque de Luxembourg et Homiris.

Plus d'informations sur [creditmutuelalliancefederale.fr](http://creditmutuelalliancefederale.fr)